

Pouillon 2018 « des Landes à la forêt d'Iraty »



Salle polyvalente de Pouillon : le groupe prêt à prendre le départ

Les collines Basquaises : toujours aussi vertes !



Une belle représentation du CRB était présente sur la 7^{ème} édition de cette randonnée « des Landes à la forêt d'Iraty » qui s'est déroulé le 16 et 17 juin dernier.

Le samedi un circuit de 137 km de Pouillon à Mauléon nous a permis de découvrir la beauté des paysages basques, avec de belles collines à gravir pour un dénivelé de 1920 mètres.

Le dimanche, la traditionnelle ascension du col Inharpu depuis le village d'Aussurucq était le temps fort de ce deuxième jour. La descente très impressionnante sur Saint Jean le Vieux laissera aussi de beaux souvenirs. Le dénivelé total de cette journée était de 2200 mètres pour 147 km.

Nous gardons aussi en mémoire le courage de tous les sinistrés des graves inondations rencontrés près de Peyrehorade et l'incroyable performance d'un cyclo handicapé sur un vélo couché. Merci et bravo à tous les participants.

M. Tillous



L'arrivée à Pouillon au terme de cette randonnée

Entre monts et ruines Cyclo-Découverte® 21 juin 2018



Forte participation à cette cyclo-découverte



Lucette a décidé de changer de vélo



Ruines gallo-romaine des Cars



Magnifique paysage de haute Corrèze



Nos marcheuses et leur guide à Longéroux